



INDÍGENAS, PRIMERAS BENEFICIADAS CON PENSIÓN, ADELANTA SHEINBAUM P. 5

“Indígenas, principales beneficiadas de la pensión”

CLAUDIA SHEINBAUM ANUNCIÓ que las mujeres de pueblos originarios de entre 60 y 64 años de edad, recibirán 3 mil pesos bimestrales

ELIA CRUZ CALLEJA
naclon@contrarepública.mx

La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, adelantó que todas las mujeres indígenas del país serán de las primeras beneficiadas del programa de pensión para mujeres de entre 60 a 64 años de edad, a quienes se les entregará un apoyo de tres mil pesos bimestrales.

En conferencia de prensa, la próxima mandataria explicó que del millón de mujeres que recibirán el apoyo en el primer año, 2025, la totalidad de indígenas estarán dentro de este grupo.

"Así como el Presidente inició con el apoyo de adultos mayores desde 65 con los pueblos indígenas, las mujeres indígenas todas van a iniciar en el 2025 de 60-64, en cualquiera de los casos. Y vamos a continuar con los planes de justicia, no solo para los 17 pueblos, sino el objetivo es seguir aumentándolos", declaró la próxima presidenta de México.

Para otorgar los apoyos económicos explicó que trabajará con el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas, debido a que este contiene los registros de las mujeres que califican para el programa.

Sheinbaum Pardo precisó que está definiendo cómo se irán incorporando las mujeres en este rango de edad al programa que contempla un universo de 3 millones y medio, pero que el primer año será para solamente un millón con el propósito de ser responsable con el presupuesto.

"Empezaríamos con un millón de mujeres, estamos viendo si es por edad o dividimos el sector por zona, pero en cualquiera de los casos, de 60 a 64 lo van a tener el primer año todas las mujeres indígenas, reconocidas por el Instituto Nacional de Pueblos Indígenas", reveló.

Este programa dijo busca reconocer el papel de las mujeres a lo largo de la historia y se trata de un recurso económico que recibirán antes de acceder a la pensión universal para adultos mayores.

LOS OTROS PROGRAMAS

Además de los apoyos a las mujeres de la tercera edad, la virtual presidenta de México también contempla echar a andar las denominadas Becas Universales para todos los niños y jóvenes de preescolar, primaria y secundaria, así como también a nivel bachillerato y universidad que se encuentren en escuelas públicas.

Con ello busca garantizar que los menores tengan garantizados los recursos para que no abandonen la escuela por problemas económicos.

El objetivo de este programa es mejorar las condiciones de acceso a la educación de niñas, niños, adolescentes y jóvenes de hasta 23 años vulnerables por la ausencia de uno o de los dos padres. •